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"Progetti innovativi di mobilità sosteni

. 1.'t

Premesso che

La Città di Torino e la nostra Circoscrizione intendono sviluppare la mobilità cittadina nell'ottica

della mobilità sostenibile.

Considerato che

La precedente e l'attuale amministrazione cittadina hanno progettato e confermato propensione

a valutare le esperienze di altre città europee per poftare progetti innovativi nella nostra città.

Considerato inoltre che

E' di questi giorni l'investimento di alcune aziende (ad oggi 3, ma probabilmente in aumento), che

stanno rendendo il bike free floating ormai un elemento strutturale, e secondo noifondamentale,

nella visione sostenibile della mobilità cittadina.

Considerato inoltre che

Siamo favorevoli all'arrivo di questa innovazione sul nostro territorio, ma I'attenzione alla mobilità

sostenibile passa attraverso la tutela dei più deboli, e con una gestione che ne garantisca il senso

civico, le regole della buona educazione,la corretta accessibilità ai luoghi comuni della nostra

città.

Considerato altresì che

apprendiamo che I'amministrazione comunale ha delineato delle Linee Guida per il corretto uso

del bike free floating.

Considerato altresì che

Da un articolo pubblicato da Repubblica apprendiamo che: "Le aziende selezionate foronno porte,

insieme con i roppresentanti dello Cittò, di un tovolo tecnico che monitorerò e analizzerà il servizio,

valutando le ozioni idonee ol suo miglioramento e ol superamento di eventuali criticitò."

I sottoscritti consiglieri
lmpegnano

ll presidente ed il coordinatore competente a convocare quanto prima una commissione

circoscrizion ale com petente per:

o incontrare i rappresentanti delle aziende che hanno portato il bike free floating a Torino

e I'assessore competente con I'obbiettivo di illustrare questo importante il servizio e per

comprendere le prospettive di espansione del progetto;
. conoscere in maniera approfondita le linee guida che la città ha elaborato;
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comprendere il futuro dell'attuale bike sharing già attivo nel Comune di Torino, sul quale
la-città ha ancora fatto invèstimenti nell'anno corrente; ,

comprendele.§éè volontà dell'assessore valutare con la Circoscrizione le azioni idonee al
miglioramento'dèl servizio, prevedendo la partecipazione delle Circoscrizioni al tavolo
tecnico. ', '
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